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　皆さんこんにちは！地域おこし協力隊の松本です！
　まだまだ新型コロナウイルスが落ち着きを見せない世の中ですが、皆さん体調は大丈夫でしょうか？　
皆さんの力を合わせて封じ込めたいですね。

　店舗の場所は、大町の『おおさわ洋品店』で準備を進めています。
店舗内のレイアウトを作成して保健所や消防署に相談したり、食品衛
生責任者資格養成講習会を受講し修了証を頂いてきたり、開業資金が
足りていないので、日本政策金融公庫から融資を受ける準備を進めて
いたりしてきました。オープンまで気を長くして待って頂けると幸い
です（笑）
　イベントへの出店や試食会など、チャンスがあれば、私の仕込んだ
焼き鳥を皆さんに味わって頂きたいと思っていますので、これからも
よろしくお願いします！  （松本　雄佑）

*チャランケ食堂… 地域の高齢者の集いの場として作られた町民有志の方による
地域食堂。

　『焼き鳥店新規開業』に向けての活動ですが、町内の飲食店
さんの厨房をお借りして、５月下旬から６月中旬にかけて焼き
鳥の試食会を計６回、開催させていただきました！若い方から
年配の方まで多くの方に来て頂き、同時に行ったアンケート結
果では美味しいと答えてくれた方が75％もいて嬉しかったで
す！ 
　また、チャランケ食堂*のメンバーにも集まって頂き試食会
を開催しました。メンバーからは好評を得ることができました。
運ぶのを手伝って頂いたりして、楽しい試食会になりました。
最初は串打ちもままならない感じでしたが、回を重ねるごとに
上達していく手応えがありました。

　８月10日に行われたビアガーデンでは、焼き鳥店を出店させていただきま
した。鶏串の美味しさを町民の皆さんに知ってもらいたいと思い、知床地鶏を使っ
た鶏精肉の串打ちを４日間かけて437本仕込みました！当日はあいにくの雨
でしたが、試食会に来てくださった方や、お話を聞いて来てくださった方など
多くの方に来店していただき、12時の販売開始から5時間もかからずに鶏串
を完売することができました！豚串も合わせると1000本以上もお買い上げし
ていただき、皆様には本当に感謝の気持ちで一杯です！　後日、「鶏串美味しかっ
たよ！」などと多くの反応があり大変嬉しかったです♪

アンケート結果

やや良い
15％ 良い

75％

悪い １％やや悪い １％
普通 ８％


